



## Encuentro solidario con los detenidos del CIE en Ramadán

Valencia a 7/7/14

La Unión de Comunidades Islámicas de Valencia realiza una visita a los detenidos que se hallan en el Centro de Internamiento de Extranjeros (CIE) de Valencia.

Esta visita se desarrolla dos veces por semana durante el mes de Ramadán. Los miembros de la comunidad, Saleh Al-Ghadban, de la Plataforma Joven UCIDValencia, el coordinador de Levante de UCIDE Ihab Fahmy y el doctor de la universidad del Azhar Muhammad Mo'nes, les proporcionan dátiles, leche, horarios de rezo, un Corán a quien lo solicite, y diversas charlas para acompañarles e inspirarles.



Ya que el mes de Ramadán es un evento excepcional, Fahmy se encarga de realizar las gestiones administrativas oportunas para poder llevar a cabo las actividades y las visitas que se pretenden desarrollar, además de acompañar dichas visitas.

Son detenidos por falta de documentación que se hallan lejos de sus hogares, de su familia y de sus amigos. Por ello, la comunidad siente la responsabilidad, especialmente en un mes que tiene como objetivo despertar nuestra conciencia y ser

solidarios con aquellos que carecen de recursos, de acompañar a estas personas para que no sientan el abandono que les produce estar donde están y en esa amarga situación.

Los encuentros son esperados con ilusión a lo largo de todo el mes, y más cuando reciben la visita de un imam cualificado de Al-Azhar, invitado a la comunidad en especial para este mes, que les dedica una charla y se ofrece a contestar todas sus inquietudes. Al final de la visita siempre esperan la fecha del próximo encuentro con el imam.

